

Carabineros de Linares apoya la Teletón e insta a la ciudadanía a colaborar en esta cruzada solidaria

Desde ayer, las calles de Linares se llenaron de esperanza, solidaridad y emoción, ya que los Carabineros de la Oficina de Integración Comunitaria de la 1ra. Comisaría Linares, junto a su

corpóreo “Carlitos” y el corazón de Carabineros, recorrieron las principales avenidas de la comuna, llevando consigo el espíritu de la Teletón 2024.

Sin duda, cada pe-

queño gesto tiene un impacto grande en la vida de quienes más lo necesitan, palpando el compromiso colectivo con aquellos que enfrentan desafíos diarios.

